
  

※ 裏面「第７回 法善寺保育所の民間保育園への移管に係る三者協議会」をご覧ください。 

  

                                                                                                                                      

 

 
         

＊＊＊＊ 第７回 三者協議会の内容について ＊＊＊＊        

平成 27 年 10 月 30 日(金)に開催された第 7 回三者協議

会において、民営化後のお布団リースや平成 28 年 4 月 1 日から

の法善寺保育園(仮称)の受け入れ予定数について市からご説明

をさせていただきました。 

第 7 回三者協議会の詳細は裏面をご覧ください。 

 

＊＊＊＊ 第８回 三者協議会の開催について ＊＊＊＊ 

次回の三者協議会は、以下の日程で開催いたします。 

と き：平成 27 年 11 月 20 日（金） 

   17 時 00 分から 18 時 30 分まで 随時 

   ※ ご都合の良い時間にお越しください。 

と こ ろ：柏原市立法善寺保育所  

内 容：(1) 平成 28 年度以降の保育内容について 

(2) 民営化に関する質疑応答  

(3) その他 

次回の三者協議会では、平成 28 年 4 月 1 日以降の保育内

容について、不易創造館から新たなご提案をいただきます。 

保護者の皆様のご意見を頂戴したいと考えていますので、積極

的なご参加をお願いいたします。 

    
  

三者協議会の場で、保護者・法人・市の協議によって、一つ一

つの事項を丁寧に決定して参りたいと考えておりますので、積極的

なご参加をよろしくお願いいたします。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

このニュースでは、柏原市が進めている法善寺保育所の民営化

に向けての取組について、随時お知らせしていきます。 

  

法善寺保育所民営化に関するご質問、お問い合わせは 

柏原市役所 こども未来部 こども政策課  

ＴＥＬ：072-943-4811  ＦＡＸ：072-973-378２ 

Email : kodomoseisaku@city.kashiwara.osaka.jp 

※ 意見用紙（法善寺保育所民営化に関するご意見)を事務所

前の意見箱横に用意しておりますので、ご活用ください。 

柏原市立法善寺保育所   

第 1５号  こども政策課  2015.11.11 民営化ニュース 

← QR コードから過去の民営化ニュースをご確認いただけます。 

http://www.city.kashiwara.osaka.jp/docs/2015012000014/ 



 

第７回 法善寺保育所の民間保育園への移管に係る三者協議会 

 

【開 催 日 時】 

 平成 27 年 10 月 30 日(金) 午後 5時 30分から 

【参加者】 

  保護者 ５名 

【「民営化後のお布団のリース希望の有無について」アンケート結果について】 

法善寺保育所父母の会から保護者アンケート(きりん組の保護者を除く)の結果について、報告がありました。 

(1) お布団リースに興味があります。 ８名 

(2) お布団リースに興味はありますが、現在は考えていません。 15名 

(3) お布団リースをいたしません。 11名 

【平成 28年 4月 1日以降の法善寺保育園の受け入れ予定数について】 

 
平成 27年度か

らの継続児童数 

平成 28 年 4 月予定 

認可定員 利用定員 受け入れ児童数 

5 歳児 29  30 １ 

4 歳児 32 34 ２ 

3 歳児 29 29 ０ 

2 歳児 10 26 16 

1 歳児 0 15 15 

0 歳児 0 6 6 

合計 100 150 140 40 

【質疑応答】 

Q 延長保育は何時まで保育してもらえるのか。 

 A (市) 現在と同じく 18:30～19:00 までです。 

料金についても現在と同じで、1 回あたり 200 円、1 か月あたりの上限額は 3,000 円になりま

す。 

Q 民営化することで、何が変わるのか。行事や保育内容はどうなるのか。 

 A 【民営化することによる変更点について】 

(市) 大きな点としては、① 保育士が現在とは変わり、看護師が新たに配置される予定です。② 給

食が「外部搬入方式」から「自園調理方式」に変更されます。③ 0歳児からの低年齢児保育を

実施します。 

【保育内容について】 

(法人) 基本的には法善寺保育所の保育を引き継ぎますが、保護者と協議のうえ、新たな保育の取

り組み等を検討していきたいと考えています。 

【行事について】 

(法人) 行事や日程については、基本的には法善寺保育所の内容を引き継ぎますが、今後は、保護

者の皆様の意向を伺いながら協議していきたいと考えています。 

Ｑ 父母の会は存続されるのか。 

 Ａ (法人) 法人としては、大切な組織と考えていますので、引き継いでいきたいと考えています。   


